

Bulletin d'infos



29 novembre 2005

Dans ce numéro

La Hongrie, 12 ^e pays membre	[1]
Des lauriers pour GRANIT	[2-4]
Conférence de Gerry Lander	[4]
Seminars	[5]
Visites	[6-8]
Personnel	[9]
Fermeture de fin d'année	[10]
Fermeture magasin (inventaire)	[10]
Service médical	[11]
Nouveaux locaux	[11]
Don du sang	[11]
SSI : nouveau système de gestion de contrats	[12]
AMP 22005 : projection de "E=MC ² , une biographie de l'équation"	[13]
Comité d'Entreprise	[14-18]

> Bienvenue à la Hongrie !

Le 30 août 2005, le Research Institute for Solid State Physics and Optics (RISP) de Budapest - agissant au nom de l'Académie des Sciences de Hongrie - a signé un accord de coopération scientifique et un mémorandum d'intention avec l'ILL.

Par ce mémorandum d'intention, la Hongrie s'engage à devenir un membre scientifique de l'ILL à part entière en octobre 2007 au plus tard, probablement dans le cadre d'un consortium avec d'autres pays d'Europe centrale. Depuis septembre 2005, la Hongrie bénéficie déjà du statut de membre scientifique intérimaire qui lui confère, en particulier, un droit d'accès au temps de faisceau programmé en contrepartie du paiement d'une contribution temporairement réduite. Un accord similaire a déjà été conclu avec la Suède en avril 2005 et d'autres pays ont également exprimé leur intérêt à rejoindre l'ILL dans le cadre d'un partenariat intérimaire.

La Hongrie est particulièrement intéressée par la possibilité de coopérer à la construction d'un Instrument à Echo de Spin de nouvelle génération.



On 30 August 2005, a Scientific Co-operation Agreement and a Memorandum of Intent were signed between the Research Institute for Solid State Physics and Optics (RISP) in Budapest - acting on behalf of the Hungarian Academy of Sciences - and the ILL.

Under the terms of the Memorandum of Intent, Hungary undertakes to accede to full scientific membership of ILL by not later than October 2007, probably as partner of a consortium with other Central European countries. As of September 2005, Hungary has already

obtained the status of interim scientific member, which conveys, in particular, the right to access scheduled beamtime in return for payment of a temporarily reduced contribution. A similar arrangement was concluded with Sweden in April 2005 and other countries have also expressed interest in joining the ILL through interim membership.

Hungary is particularly interested in cooperating on the construction of a next generation Neutron Spin Echo instrument.

